



EN FORME MOULYMPIQUE !

Ce mardi 7 mai, afin de célébrer l'esprit des Jeux Olympiques qui auront lieu à Paris cet été, l'équipe d'EPS a organisé une journée olympique au collège.

Après une cérémonie d'ouverture ponctuée de discours galvanisateurs, les élèves du réseau du Moulin (collège du Moulin et écoles Julie Daubié, Jean Moulin et Jacques Brel) ont pu brillamment mettre en avant leur qualités physiques et intellectuelles à travers des ateliers préparés par les enseignants de chaque matière. L'essentiel ayant été de participer, cette journée fut un succès

au vu de l'engouement suscité. Chez les CM2, c'est l'école Jacques Brel dont l'équipe « Australie » qui remporte la médaille d'or. Chez les sixième, la médaille d'or est remportée par l'équipe « Cap-Vert » de la classe de 6C, chez les cinquièmes l'équipe « Gabon », de la classe de 5D, chez les quatrièmes l'équipe « Italie » de le classe de 4D et chez les troisièmes les équipes « Mexique » de la classe de 3A et « Nouvelle-Zélande » de la classe de 3C qui sont arrivées premières ex-aequo.

L'équipe d'EPS - madame Majerus, monsieur Gelles, monsieur Mesmacque et

monsieur Pit - a tenu à souligner l'engagement de l'ensemble de la communauté éducative sans qui « cette folle journée n'aurait pas pu être possible. »

Classement général final

CM2

1. Australie (Jacques Brel)
2. Allemagne (Jean Moulin)
3. Arménie (Jacques Brel)

6ème

1. Cap-Vert (6C)
2. Bolivie (6A)
3. Brésil (6B)

5ème

1. Gabon (5D)
2. Fidji (5A)
3. Corée du Sud (5C) et France (5B)



4ème

- 1. Italie (4D)
- 2. Jordanie (4D)
- 3. Japon (4C)

3ème

- 1. Mexique (3A) et Nouvelle-Zélande (3C)
- 3. Pays-Bas (3D)



LE MOT DE L'ÉQUIPE D'EPS

« Nous tenons à remercier toutes les personnes qui se sont investies dans ce projet, parents, enfants, et personnels ! Grâce à vous, nous avons pu faire vivre un moment fort à nos élèves, promouvoir de belles valeurs, représenter l'olympisme et nous pensons que certains s'en souviendront encore longtemps ... »